

Polri dan TNI Bersinergi Dukung Ketahanan Pangan, Kanit Binmas dan Babinsa Sambangi Kelompok Ternak Kambing di Desa Maparah

Ciamis - CIAMIS.OPINIWARGA.COM

Feb 7, 2025 - 09:47



Ciamis – Dalam rangka mendukung program Astacita yang dicanangkan Presiden RI Prabowo Subianto untuk memperkuat ketahanan pangan nasional, Ps. Kanit Binmas Polsek Panjalu BRIPKA Doni Hermana bersama Babinsa Sertu

Oha melaksanakan kegiatan sambang ke Ketua Kelompok Ternak Kambing di Desa Maparah, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis. Jumat (7/2/2025)

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Doni Hermana memberikan imbauan Kamtibmas serta membahas upaya menjaga stabilitas ketersediaan pangan di wilayah Panjalu. Ia mengajak kelompok tani dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, menghindari isu-isu yang berpotensi memecah belah persatuan, serta tetap menjaga kerukunan antarwarga.

"Sinergi antara peternak, pemerintah desa, dan aparat keamanan sangat penting untuk memastikan program ketahanan pangan berjalan dengan baik. Kami siap mendukung dan mengawal program ini agar dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar BRIPKA Doni Hermana.

Sementara itu, salah satu perwakilan kelompok ternak menyampaikan apresiasinya atas kehadiran Polri dan TNI yang selalu mendampingi dan memberikan motivasi kepada peternak.

"Dengan adanya dukungan dari kepolisian dan TNI, kami merasa lebih diperhatikan. Kami berharap program ini dapat berjalan lancar dan hasil ternak bisa membantu meningkatkan perekonomian masyarakat," ungkapnya.

Komitmen Polri untuk mendukung ketahanan pangan ditegaskan kembali oleh Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Panjalu IPTU AKP Yaya Koswara. Ia menegaskan bahwa Polri akan terus hadir di tengah masyarakat untuk memastikan stabilitas keamanan dan keberlanjutan program pemerintah.

"Kami siap mendukung segala bentuk program ketahanan pangan demi kesejahteraan masyarakat. Polri akan terus bersinergi dengan TNI dan pemerintah dalam menjaga stabilitas dan keamanan di sektor pertanian serta peternakan," ujarnya.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan dengan adanya kolaborasi antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat, program ketahanan pangan dapat berjalan optimal serta membawa manfaat bagi kesejahteraan rakyat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,